

Lee el texto y contesta a las preguntas. (Los números entre paréntesis se refieren a los párrafos.)

Los ‘colgados’ de los móviles.

Los adictos a los teléfonos móviles serán tratados en centros de drogodependencia.

1. Ya se predijo unos años atrás que la humanidad iba a desembocar en una nueva adicción: la telefonía móvil. Atrás quedan las risas de cuando Airtel se instaló en España pagando miles de millones por una licencia. Nadie pensaba que los españoles llegasen a tener más teléfonos móviles que fijos, y menos aún de un modo tan masivo como en los últimos años.

2. En cualquier lugar por el que se pase es normal ver el paisaje de personas pulsando los botones de un aparato que tiene en la mano. Cada día son más los que nada más levantarse por la mañana se dirigen a comprobar si tienen alguna llamada perdida o algún mensaje en su buzón de voz. Lo que parecía un avance de la tecnología se ha convertido para muchos en una necesidad primaria, para convertirse en una adicción que ataca a los adolescentes y jóvenes. Es la *movilmanía*.



3. El centro Lluís Alcanyís ha detectado que cada vez son más el número de jóvenes adictos al móvil, adicción que cada día que pasa tiene más repercusiones económicas. Esta nueva tecnología es protagonista de las patologías tratadas en este centro de Castellón, que fue creado hace 10 años para los toxicómanos. Cada vez es menor la edad en la que un joven tiene su primer móvil. Suele ser a los 14 años cuando un niño adquiere su teléfono para uso personal.

4. Para tratar a las generaciones que tienden a usar más el teléfono de la cuenta se han comenzado a crear los primeros centros de desintoxicación de adictos a los móviles. Lo alarmante ha sido que el lugar donde se realizan las ‘desintoxicaciones’ son centros de drogodependencia.

5. Más de 6.000 millones de habitantes poblan el mundo y un 12 por ciento de ellos es propietario de un teléfono móvil. Este juguete de la tecnología está provocando que en España el número de usuarios haya superado la mitad de la población del país. Lo que en principio comenzó como una innovación tecnológica pronto pasó a convertirse en moda, la cual se está transformando para muchas personas en un modo de sobrevivir. Pero no se piensa en las consecuencias que acarrea la dependencia a estos pequeños aparatos que algunos califican de abominables.

6. Desde el comienzo de esta moda, los psicólogos han ido previendo los factores negativos que acarrearán los teléfonos. Se ha llegado a afirmar que en un futuro se puede dar el caso de trastornos psicológicos de personalidad. Con esto no se quiere decir que la tecnología sea mala, como explica el profesor de Psicología de la Universidad Complutense de Madrid, sino “que lo malo es el uso que hacemos de ella.” Pero lo que más adicción crea según los psicólogos es el envío de mensajes escritos. No son tan solo los jóvenes los que se dedican todo el día a *mensajearse*. Desde la llegada de programas como ‘Operación Triunfo’ y ‘Gran Hermano’ las operadoras de telefonía móvil han hecho su agosto a causa de las votaciones a través del teléfono.

7. Para algunos sociólogos, esta adicción se ha estado generando como consecuencia inmediata de la sociedad de consumo que crece día a día y en la que la gente joven tiene que desenvolverse. Un regalo común entre los jóvenes son los teléfonos móviles, pero los padres no tienen en cuenta la debilidad mental de sus hijos, pues adquieren dicho aparato en una edad en la que no están suficientemente preparados.